



LED BALKENLEUCHTEN

LED BAR LIGHT

INFOBLATT | INFORMATION SHEET

DEUTSCH	2
ENGLISH	3

LED BALKENLEUCHE

COLOR SWITCH | 40 WATT | IP20

COLOR
SWITCH



Einfache und schnelle Installation

Unsere neue zweiteilige Balkenleuchte für den Innenbereich ist mit ihrem ausgezeichnetem Preis-/Leistungsverhältnis und den variablen Befestigungsmöglichkeiten zur Verwendung an vielen Einsatzorten geeignet.

Der Leuchteneinsatz mit seiner langlebigen, starren Platine und diffuser Abdeckung kann nach dem Lösen der Absturzsicherung und der Steckverbindung zum integrierten Treiber für die Montage einfach abgenommen werden.

Die **COLOR SWITCH Technologie** im Inneren der Leuchte bietet die einfache Auswahl zwischen den drei Farbtemperaturen warmweiß mit 3000 K, neutralweiß mit 4000 K sowie kaltweiß mit 6000 K und kann dadurch am Einsatzort individuell nach den Wünschen des Kunden oder gemäß der Umgebung eingestellt werden.

Der Aufnahmebalken der Leuchte hat eine Vielzahl an vorgestanzten Löchern zur variablen Verschraubung an der Decke. Die Stromzufuhr ist rückseitig oder seitlich möglich.

Eine 3-polige Federsteckklemme mit jeweils zwei Kontakten ermöglicht eine schnelle Installation und praktische Durch- und Weiterverdrahtung.

Die Leuchte ist vollkommen flickerfrei und ermöglicht dadurch ein ermüdungsfreies und sicheres Arbeiten.

LED BAR LIGHT

COLOR SWITCH | 40 WATTS | IP20

COLOR
SWITCH



Easy and Quick Installation

Our new two-part bar light with its excellent price/performance ratio and variable mounting options is suitable for a wide range of applications..

The luminaire unit with its durable, rigid circuit board and diffuse cover can be removed after loosening the crash protection. For installation, the fuse and the plug connection to the integrated driver can be detached easily.

The **COLOR SWITCH technology** inside the luminaire offers an easy selection between the three colour temperatures warm white with 3000 K, neutral white with 4000 K and cold white with 6000 K and can therefore be adjusted at the place of use according to the customer's wishes or the environment..

The mounting beam of the luminaire has a large number of pre-punched holes for variable screwing to the ceiling. Power can be supplied from the rear or the side.

A 3-pole spring-loaded plug-in terminal with two contacts each enables a quick installation and practical through- and rewiring.

The luminaire is completely flicker-free and therefore allows fatigue-free and safe working.

IHR PARTNER

ISOLED® SEIT 2008



ISOLED® ÖSTERREICH

FIAI Handels GmbH
Egerbach 48
A-6334 SCHWOICH
ÖSTERREICH

Tel: +43 5372 219 999

E-Mail: office@isoled.at
www.isoled.at



ISOLED® DEUTSCHLAND

FIAI Trading GmbH
Hollerweg 3
D-85649 BRUNNTHAL
DEUTSCHLAND

Tel: +49 228 30 43 89 85

E-Mail: office@isoled.de
www.isoled.de



ISOLED® SCHWEIZ

Allegra Swiss GmbH
Einsiedlerstraße 15a
CH-8834 SCHINDELLEGI
SCHWEIZ

Tel: +41 44 787 04 75

E-Mail: info@isoled.ch
www.isoled.ch

99 %

**unserer Kunden & Partner
empfehlen ISOLED® weiter!**

IHR ANSPRUCH IST UNSER ANTRIEB!